
ATA Nº 35/2022– Da Comissão de Monitoramento e avaliação do CMDCA – Conselho 1 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC 2 

Aos vinte e três dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às 8 horas e trinta minutos, 3 

na sala de reuniões do CEACA – Centro de Apoio à Criança e ao adolescente, localizado na 4 

Rua Ismael de Sousa, 456, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se os membros da Comissão 5 

de Monitoramento e avaliação do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 6 

(CMDCA). Estando presentes: a relatora desta comissão Alessandra Vieira Francioni Silva 7 

(titular da Secretaria de Desenvolvimento Social), Dafna Corrêa Rodrigues (titular da AJL), e 8 

Rosa Machado Silveira (titular do CEACA). Ainda esteve presente: Simone Fernandes Floriano 9 

(representante titular da Secretaria de Saúde no CMDCA). Alessandra diz que de faltas somente 10 

a educação. Sabrina confirma e explica que ainda não está atualizado o decreto com o novo 11 

titular. Alessandra explica que o assunto é repassar aos conselheiros a nota fiscal e o relatório 12 

de execução do mês de outubro recebidos do marketing: Rocket/Onesio. Alessandra diz que 13 

receberam a nota fiscal no valor de R$ 533,33 (quinhentos e trinta e três reais e trinta e três 14 

centavos) e o relatório de execução já encaminhados também por e-mail. Alessandra questiona 15 

se conselheiros concordam com as documentações apresentadas, para pagamento com recursos 16 

do FIA. Conselheiros aprovam por unanimidade. Alyne diz que sobre o marketing tem uma 17 

observação à fazer: que ele faz postagens de crianças pegas na internet, e sugere que façam com 18 

crianças da rede de atendimento do município indicados, com a devida autorização de uso de 19 

imagem que as entidades já pedem. Dafna diz que outra sugestão é repostar marcando as 20 

escolas. Alessandra concorda e diz que as crianças da conferência se interessaram pelo CMDCA 21 

ter Instagram. Alessandra diz que a outra Nota fiscal recebida, a ser paga com o FIA, foi 22 

referente as cem canetas e cem pastas utilizadas na conferência. Dafna confirma que utilizaram 23 

e ainda faltou. Alessandra diz que a nota é no valor de R$ 210,00 (duzentos e dez reais), 24 

conforme a compra já aprovada. Conselheiros aprovam por unanimidade. Dafna observa que, 25 

referente à conferência, foi muito satisfatório ver crianças tímidas argumentando, e explica que 26 

são crianças que estão participando do teatro, e observa que tiveram ideias de aplicativos pra 27 

adolescentes e também observaram que os professores também precisam de ajuda, pois o 28 

pessoal está doente. Simone concorda e acrescenta que atualmente há muito déficit. Alessandra 29 

diz que termina a reunião desta comissão e logo iniciarão a reunião do fórum. E nada mais 30 

havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 8h50min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros 31 

da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, 32 

segue subscrita pelos membros presentes. 33 


